



これからの行事予定

- 6/20 (木) 町内清掃 (ときわ会)
6/29 (土) 防犯パトロール (防犯部・防犯係)
7/6 (土) 公園清掃 (8:00~)

6月度の評議委員会が開催されましたので、お知らせします。

○ 会長挨拶 ○

6月になり、関東地方は梅雨入りしたとのことで、しばらく雨の日が続きそうです。
日本赤十字社社員募集(募金)にご協力いただきありがとうございました。
神明神社祭典を7月27日、28日に予定しています。皆さんとお知り合いになっていただき、お互いの親睦を深めていただきたいと思います。区長、祭典系の皆さまのご協力をお願いします。

☐ 議 題 ☐

1. 日本赤十字社 会員募集(募金)について【福祉部】

年間一括募金集金および今回個別に募金集金いただきありがとうございました。
本日集金した募金総額は527,670円です。このうち日赤募金額として223,410円を後日納金する予定です。

2. 橋本公民館主催 ソフトミニバレーボール大会

次の日程で開催されますので、ご参加よろしくをお願いします。(詳細は回覧物参照)

日時 : 6月30日(日) 9:00~15:00

場所 : 相模原市立北総合体育館

6月21日(木)までに体育部小野までお申し込みください。

3. 報告・連絡

(1) 神明神社・八坂神社祭典について(詳細は後日回覧)

神明神社祭典 : 7月27日(土) 子ども御輿の本町町内巡行

八坂神社祭典 : 7月28日(日) 神輿、山車の橋本町内巡行

(2) 橋本七夕祭りについて

恒例の橋本七夕祭りが8月2日(金)~4日(日)に実施されます。

前日の1日には、子ども会の皆さんが作った七夕飾りを竹笹に飾り付けます。



4. 各部の連絡・報告

防犯部 6月の防犯パトロールについて

防犯部では、偶数月に防犯灯の点検および防犯パトロールを実施しています。

担当者が徒歩で町内を回りますので、よろしくをお願いします。

実施日時 : 6月29日(土) 19:30~ 雨天中止

担当者 : 本部防犯部役員、防犯委員(1区東、西、南、北、9、10、11、12区)

祭典部

5月26日、自治会館前の畑に子ども会および本部役員で約300本の芋の苗(紅あずま)を植えました。お子さん(約60名)および保護者の方にご参加いただきました。この芋は、ふるさとまつり(10/19)で石焼き芋にして販売します。売り上げは子ども会の活動資金になります。夏場には毎月畑の草取りを行いますのでご協力よろしくをお願いします。

*防災部*町内設置の消火器について

町内各所に設置されている消火器ですが、設置からだいぶ年月が経過しており、使用期限を過ぎているものが多数になっています。また、先日設置されている消火器を使ったいたずらが発生し、今後犯罪等に使われる恐れがあるなど管理が難しいため、順次撤去することとなりました。ご了承ください。今後は、各家庭で消火器を設置し、防災に備えていただくようお願いいたします。

体育部

- 5月12日に行われた公民館ハイキングは、本町からは29名（公民館区内全体で295名）の方に参加いただきました。天候にも恵まれ、楽しい一日を過ごすことができました。
- 本年度の町民運動会は9月8日（日）に、旭中学校校庭で行われます。この運動会には、橋本地区の約20自治会が参加し、競技得点を競い合います。詳細は後日お伝えしますが、各競技へのご参加および区長・体育係さんのご協力をよろしくお願いします。

環境部

- ゴミゼロの日になんだ町内清掃にご協力いただきありがとうございました。
- 6月1日に橋本本町公園の清掃および花壇の花苗植えを行いました。区長、ときわ会および本部役員のみなさま、ご協力ありがとうございました。
- 次回の公園清掃は7月6日（土）8:00～です。季節柄雑草が広範囲に広がっており、多数の方の参加をお待ちしています。参加いただける方は暑さ対策（帽子、タオル等）をお願いします。（水分補給のための麦茶は自治会で用意します。）



5. ときわ会の連絡・報告

- 6月1日の公園清掃には、ときわ会から3名が参加しました。
- 6月5日に三ツ目山公園へのハイキングを実施しました。18人の参加があり、約1時間のコースをゆっくり歩き、無事終了しました。その後は自治会館で懇親会を行いました。
- 6月20日（木）には町内清掃を行います。香福寺西門9:00集合です。



6. その他

- 4区1班のごみ集積所が諸般の事情により移転を検討中です。移転先として境川沿いの両国橋西付近を検討しています。河川管理者の津久井土木事務所へ難波市議から市役所を通じて依頼したところ、市長か緑区長の認可申請書提出を求められました。現在、まちづくりセンターに対応をお願いしています。



- 自治会加入促進および退会防止の検討（読売新聞 5/22 気流欄より引用）

『自治会に入会しているメリットは、地域とつながっているという安心感を得られることや、災害時に自治会が手助けしてくれることだろう。「高齢で班長の任務ができない」「行事に子どもが参加しない」と未加入、退会の理由は様々だ。』本町自治会でも同じ悩みを抱えています。今後いろいろ対策を検討していく予定です。